
Acta nº 35 Comisión de Asuntos Económicos e Infraestructuras 
_______________________________________________________________________________________ 

Acta nº 35 Comisión de Asuntos Económicos e Infraestructuras. 
 

 

En la Sala de Juntas de la Facultad de Ciencias de la Salud, el martes 14 de marzo de 2023, siendo 

las 10 horas en segunda convocatoria, da comienzo la reunión ordinaria de la Comisión de Asuntos 

Económicos e Infraestructuras, con los asistentes y el orden del día que se relacionan: 

 

ASISTENTES EXCUSAN SU ASISTENCIA 

Inmaculada García García Alba María Robledo Rodríguez 

Manuel Ramos Martín  Juan José Fernández Lara 

Pedro Femia Marzo Eduardo Castro Martín  

María José del Pico Parrizas Francisco Javier Gómez 

Javier Ramos Torrecillas  

Juan Carlos López Romero  

Manuela Rodríguez Ortega  

 

Asiste como invitado, con voz pero sin voto, en calidad de Técnico de Laboratorio, Ver acta 

Orden del día: 

1.- Aprobación si procede del acta nº 34 correspondiente a la sesión del 14 de diciembre de 2022. 

2.- Informes de la Decana. 

3.- Estudio y aprobación de acciones a realizar respecto del mantenimiento del congelador -

80º. 

4.- Ruegos y Preguntas. 

5.- Aprobación, si procede del Acta relativa a los acuerdos adoptados en la presente sesión. 

 

 

La Decana da la bienvenida a los miembros asistentes a la reunión, excusando a los que no han 

podido asistir, comunicando que a esta convocatoria y con motivo de la temática a tratar, asiste con 

voz pero sin voto, en calidad de técnico de laboratorio, Ver acta. 

Da comienzo a la reunión con primer punto del orden del día: 

 

1.- Aprobación si procede del acta nº 34 correspondiente a la sesión del 14 de diciembre de 2022. 

Se aprueba por unanimidad el acta nº 34, correspondiente a la sesión ordinaria de 14 de diciembre 

de 2023. 

 

2.- Informes de la Decana. 

La Decana informa de los asuntos que se relacionan: 

-Finalización del ejercicio 2022. Se ha ejecutado el 100% del presupuesto, incluida la aportación del 

Aula Permanente de Ciencias de la Salud. 
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-Durante las vacaciones de navidad se ha realizado la instalación de los ventanales de cristal del 

Salón de Grados. 

-Tras el simulacro de evacuación del edificio realizada en 11 de noviembre de 2021, el Servicio de 

Prevención de la UGR detectó irregularidades en los sistemas de seguridad y evacuación del 

edificio, entre ellas, una salida de evacuación situada en la planta -1 de la parte central del edificio. 

A consecuencia de este informe se han realizado obras para la automatización de esta puerta de 

evacuación. 

-Cafetería ya dispone de conexión independiente de salida de aguas residuales. 

 

La Decana informa que de acuerdo con el Reglamento de Régimen Interno de la Facultad antes de 

la finalización del trimestre se presentará la previsión de ingresos y gastos de la Facultad para el 

estudio y aprobación si procede de esta Comisión. 

 

3.- Estudio y aprobación de acciones a realizar respecto del mantenimiento del congelador -

80º. 

La Decana cede la palabra al Coordinador de Asuntos Económicos e Infraestructuras.  

El Coordinador, informa del estado actual del ultracongelador de -80 grados explicando que está 

lleno de hielo y de muestras no identificadas, desconociendo su procedencia. 

El Coordinador concluye que es necesario proceder a la descongelación del congelador, comprobar 

que no tiene averías y dotarnos de un protocolo de utilización y de mantenimiento. 

 

Ver acta, técnico de laboratorio afectado al Departamento de Enfermería, explica que el congelador 

tiene mucha nieve, aunque ha estado programado para funcionar a -70 grados, por lo que no ha 

estado forzado, y ha cumplido con el requisito para conservación de las muestras, por lo que duda 

que cuando se realice la desconexión de la red eléctrica pueda estar dañado. 

Ver acta  continúa explicando que cada vez hay más demanda de utilización y que cuando nos 

encontrábamos en el antiguo edificio, el congelador estaba situado más cerca de su zona de trabajo 

pudiendo atenderlo y en cierto modo tener un mayor control de su uso. 

La última vez que se realizó una revisión fue en el año 2012. Ahora, coincidiendo con la 

descongelación debería de realizarse una revisión por personal especializado. 

 

Ver acta  explica a la Comisión que el desplazamiento de los técnicos de las empresas 

especializadas en este tipo de dispositivos es muy caro, y propone que empresas que están en la 

provincia de Granada, que cuentan con experiencia en este tipo de ultracongelación, determinen si 

pueden hacerse cargo de este cometido, y si es así, encomendarles el trabajo. 

 

La Comisión concluye que se debe de hacer un plan de emergencia para la retirada de muestras, 

apagado, descongelación y limpieza, posteriormente se deberá de realizar un protocolo de 

utilización. 

 

Para ello se propone: 

1- Búsqueda de una empresa y fecha en la que realizará el apagado y revisión del dispositivo. 

2- Una vez consultada la empresa se remitirá un correo a todo el personal informándole de las 

fechas en las que se procederá al apagado, avisando que deberán de buscar una alternativa 

de hospedaje de las muestras mientras se realizan las tareas de mantenimiento. 

3- Determinación de responsables para conducir el uso del ultracongelador. 

4- Realizar un protocolo de utilización y de mantenimiento. 

 

Ver acta explica que el ultracongelador tiene 4 espacios definidos. Se debería de etiquetar 1 espacio 

para cada equipo de investigación. 
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4.- Ruegos y Preguntas. 

No hay ruegos ni preguntas 

 

5- Lectura y en su caso aprobación del acta relativa a los acuerdos adoptados en la presente 

sesión. 

 

Se da lectura a los acuerdos adoptados en esta reunión y se aprueban por unanimidad. 

Sin más asuntos, se levanta la sesión siendo las 10.55 horas del martes 14 de marzo de 2023. 

Vº Bº de la Decana.      El Secretario  

 

 

 

 

Fdo.: Inmaculada García García    Manuel Ramos Martín 


